VOSGES MATIN

SAINT-DIE-DES-VOSGES LOISI

Les petits golfeurs refoulent les greens

Les jeunes golfeurs ont retrouvé le chemin des greens. Quatre nouveaux joueurs sont venus étoffer les rangs du club, soit pour une pratique de loisir soit pour l'apprentissage de la compétition.

est un temps quasiment estival qui a accueilli la rentrée de l'école de golf de Saint-Dié-des-Vosges.

Lors de cette reprise, quatre jeunes gens ont pu faire la connaissance du nouveau professionnel Dany Mory et travailler le petit jeu avant d'envoyer de longs coups sur le parcours déodatien.

Cette année, ce sont tous les vendredis de 17 h à 18 h 30 que les jeunes auront l'occasion de découvrir et/ou de se perfectionner dans cette activité alliant concentration et plaisir d'être au grand air.

Chacun pourra y trouver son compte, pratiquer une activité de loisir ou se frotter à d'autres amateurs de golf lors des compétitions.

Le club prête le matériel lors des séances d'avril à début juillet



Une équipe motivée qui ne demande qu'à voir arriver de nouvelles recrues.

et de septembre à mi-octobre pour une participation de 100 €. Le parcours se situe derrière le

Le parcours se situe derrière le Palais omnisports JosephClaudel, accès par le parking du tennis.

> Si des enfants souhaitent venir

rejoindre le petit groupe, ne pas hésiter à prendre contact par courriel auprès de Pierre-Yves Fégelé: pyfegele@gmail.com